

## 会報みみはら

2015年1月1日発行

第27号

同仁会報編集委員会 〒590-0824 堺市堺区老松町2丁58-1 TEL 072(244)7260 FAX 072(247)0165 URL http://www.mimihara.or.jp(同仁会HP)



## たな1年

## あけまして おめでとうござい 同仁会理念、民医連綱領が 社会医療法人同仁会

理事長

和則

年、東日本大震災と福島原発事故 ます。 つしゃいます。年頭にあたり私た 生活を強いられている方々がいら 先や仮設住宅で不安の中、日々の らしの復興の目途が立たず、避難 と原発事故・放射線汚染で町と暮 からは4年になります。今も震災 今年は阪神淡路大震災から20

> び決意したいと思います。また、 ろん、地域、友の会の皆さんとと タートします。同仁会職員はもち 迎えたいと思います。 もに準備を進め、無事オープンを 4月1日には新病院での診療がス

え国の安全を脅かす政策が一気に 秘密保護法、集団的自衛権容認の 閣議決定と国民の人権と自由を抑 安倍政権が発足してから、特定

ちはこのことを忘れないことを再

般への攻撃と営利化を含めこれ ます。命と医療を営利目的化して 差増を招いてしまったと書いてい 医療の現状、とくに医療保険制度 メリカ」(集英社新書)で米国の 未果さんは著書「沈みゆく大国で 政策がかえって国民に負担増、 を変えようとしたオバマ大統領の でいます。米国をルポしている場 けの対象にする政策まで持ち込 らに医療介護の株式会社化などは 出てきました。政府与党は医療 しまった結果でした。社会保障<sup>4</sup> 護分野で受診者を増やさない、 療報酬と医療従事者の賃金を抑え 介護の報酬は下げるとし、







の前回比との増減順でみると、 年でした。なかでも、昨年末に 世代(5277)、自民党(5273)、维 新(茲1)、公明(翌4)、民 われた総選挙。主要政党を議席数 ちの取り組み一つひとつが歴史 議席を増やした、この結果が民 党が議席を減らし、3つの政党が 動かしていくのだと確信できた (対11)、共産(対13)。3つのす

意を新たにしましょう。

52%、2人に1人しか投票に行 裁を招き入れる誘導路となり得ま ない「おまかせ民主主義」は、独 は「投票に行こう」と主体的な政 す。同仁会や健康友の会みみは 治参加を呼びかけました。 そして戦後最低となった投票変

> ら何を求められているのか」。同 助っ人隊が高石エリアで本格的に ちの運動や事業も変化・発展して ぬ価値観「無差別・平等」を貫き 度でもあります。創立以来変わら いきます。友の会ではワンコイン 市の第6期介護保険事業計画初年 スタートしました。 つつ、高齢化社会に対応して私た 私たちが考える基準は「地域か

を合わせ、事業 仁会と友の会があらゆる課題で力

## あけましておめでとうございま さらに発展する年に 同仁会と友の会が力を合わせ 社会医療法人同仁会 専務理事 の取り組みに奮闘された職員、友 穴井

勉

して住み続けられるまちづくりへ 2014年、医療や介護、安心 送ります。 の会のみなさんに心よりの感謝を

私にとって2014年は、私た

きたいと思います。

持ち主権者としての責任を果たこ

自らが主役の一人である自覚が

るよう議論する機会を増やして!

を許すかどうか、国民と政府与党 を花開かせる一年にしましょう。 るからです。 らしを守るためには「あきらめな とのせめぎ合いです。 あってこそ健康が保てる証拠があ 会の平等が寿命を延ばし、平和で を願う県民が団結し、翁長さんが ティ」の合言葉のもと、命と平和 を学習し、法人理念、民医連綱領 いこと」が証明された結果です。 新知事になりました。いのちと暮 が平和な世界をと訴えるのは、社 「イデオロギーよりアイデンティ 今年もよろしくお願いします。 昨年11月の沖縄県知事選挙は 格差社会の解消をめざす民医連 終戦70周年の今年、改めて憲法

域のみなさんと共に喜び合い、人 はら」をともに大きくしてきた地 がオープンします。「同仁会みみ 権を守る地域の砦として頑張る決 2015年は、いよいよ新病院

また今年は介護報酬の改定、堺

発展させる一年

としましょう。

も運動もさらに